

OLIWAX Bond 2k

ULJE PRE LAKA / OIL BEFORE LACQUER /

**Product
benefits****VOC
FREE****OPIS PROIZVODA I UPOTREBA**

OLIWAX BOND 2K je dvokomponentni proizvod namenjen za bojenje (bajcovanje) drvenih podova i drugih drvenih površina koje se nakon toga lakiraju. Kombinacija specijalnih ulja i pigmentata omogućava ravnomerno nanošenje, brzo sušenje i formiranje kvalitetne podloge za završne lakove.

Pogodan za: parket i drvene podove, masivno drvo, furnirane površine, stepeništa, nameštaj, ostale unutrašnje drvene površine.

• VOC FREE**PRIPREMA I PRIMENA:**

Površina mora biti suva, čista, ravnomerno prebrušena i bez prašine. Preporučena završna granulacija za hrast: 100–120. Pre upotrebe dobro promešati komponentu A, zatim pomešati: 6 delova komponente A, 1 deo komponente B. Odnos mešanja: 6 : 1. Smešu dobro homogenizovati. Pripremljena smeša upotrebljiva je približno 3 sata. Proizvod nanositi utrljavanjem pomoću filca za uljenje. Nakon nanošenja ukloniti višak proizvoda suvim belim filcom. Potrošnja: 15-20 g/m² na podlogama od hrasta.

USLOVI RADA:

Temperatura prostora i proizvoda: minimum 18° C. Povišena vlažnost vazduha produžava vreme sušenja.

SUŠENJE:

Na 20° C i 60% relativne vlažnosti: vreme sušenja: minimum 6 h. Nakon potpunog sušenja površina je spremna za lakiranje.

BEZBEDNOST:

Koristiti u provetrenim prostorijama. Izbegavati kontakt sa kožom i očima. Koristiti zaštitne rukavice. Krpe i filc natopljeni uljem mogu izazvati samozapaljenje. Nakon upotrebe oprati, potopiti u vodu ili bezbedno odložiti.

TEHNIČKI PODACI

Parametar	Vrednost
Odnos mešanja	6:1
Vreme rada smeše	oko 3 sata
Sušenje	najmanje 6 sati
Nanošenje	utrljavanje filcom
Potrošnja	15/20 g/m ² na podlogama od hrasta
Završna obrada	nakon sušenja nanosi se osnovni lak

SKLADIŠTENJE:

Čuvati u originalnoj i dobro zatvorenoj ambalaži, na temperaturi od 15° C do 25° C. Zaštititi od smrzavanja, toplote i direktne sunčeve svetlosti.

PAKOVANJE:

0,7l (Komp. A 0.6l + Komp. B 0.1l)



ENG

PRODUCT DESCRIPTION AND USE

OLIWAX BOND 2K is a two-component product designed for staining wooden floors and other wooden surfaces that are subsequently lacquered. The combination of special oils and pigments ensures even application, fast drying and the formation of a high-quality base for finishing lacquers.

Suitable for: parquet and wooden floors, solid wood, veneered surfaces, stairs, furniture and other interior wooden surfaces.

• VOC FREE

PREPARATION AND APPLICATION:

The surface must be dry, clean, evenly sanded and free from dust. Recommended final sanding grit for oak: 100–120. Before use, thoroughly mix Component A, then mix: 6 parts of Component A with 1 part of Component B. Mixing ratio: 6 : 1. Homogenize the mixture thoroughly. The prepared mixture has a pot life of approximately 3 hours. Apply the product by rubbing it into the surface using an oiling pad. After application, remove excess product with a dry white pad. Consumption: 15–20 g/m² on oak surfaces.

WORKING CONDITIONS:

Room and product temperature: minimum 18°C. High air humidity prolongs the drying time.

DRYING:

At 20°C and 60% relative humidity: drying time: minimum 6 h. After complete drying, the surface is ready for lacquering.

SAFETY:

Use in well-ventilated areas. Avoid contact with skin and eyes. Wear protective gloves. Cloths and pads soaked with oil may cause spontaneous combustion. After use, wash them, soak them in water or dispose of them safely.

TECHNICAL DATA

Parameter	Value
Mixing ratio	6 : 1
Pot life	approx. 3 hours
Drying	minimum 6 hours
Application	rubbing with a pad
Consumption	15–20 g/m ² on oak surfaces
Finishing	after drying, apply a primer lacquer

STORAGE:

Store in the original, tightly closed packaging at a temperature between 15°C and 25°C.

Protect from freezing, heat and direct sunlight.

Packaging:

0.7 L (Comp. A 0.6 L + Comp. B 0.1 L)

RUS

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА И ПРИМЕНЕНИЕ

OLIWAX BOND 2K — двухкомпонентный продукт, предназначенный для окрашивания (тонирования) деревянных полов и других деревянных поверхностей с последующим нанесением лака. Комбинация специальных масел и пигментов обеспечивает равномерное нанесение, быстрое высыхание и формирование качественной основы для финишных лаков. Подходит для: паркета и деревянных полов, массивной древесины, шпонированных поверхностей, лестниц, мебели и других деревянных поверхностей внутри помещений.

• БЕЗ ЛОС (VOC FREE)

ПОДГОТОВКА И НАНЕСЕНИЕ:

Поверхность должна быть сухой, чистой, равномерно отшлифованной и очищенной от пыли. Рекомендуемая финишная зернистость для дуба: 100–120. Перед применением тщательно перемешать компонент А, затем смешать: 6 частей компонента А с 1 частью компонента В. Соотношение смешивания: 6 : 1. Тщательно перемешать смесь до однородного состояния. Готовая смесь пригодна к использованию в течение приблизительно 3 часов. Наносить продукт методом втирания с помощью фетрового пада для нанесения масла. После нанесения удалить излишки продукта сухим белым падом. Расход: 15–20 г/м² на дубовых поверхностях.

УСЛОВИЯ РАБОТЫ:

Температура помещения и продукта: минимум 18°C. Повышенная влажность воздуха увеличивает время высыхания.

ВЫСЫХАНИЕ:

При температуре 20°C и относительной влажности 60%: время высыхания — минимум 6 часов. После полного высыхания поверхность готова к нанесению лака.

БЕЗОПАСНОСТЬ:

Использовать в хорошо проветриваемых помещениях. Избегать контакта с кожей и глазами. Использовать защитные перчатки. Ткань и фетровые пады, пропитанные маслом, могут самовоспламениться. После использования их необходимо выстирать, замочить в воде или безопасно утилизировать.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ДАННЫЕ

Параметр	Значение
Соотношение смешивания	6 : 1
Время работы со смесью	около 3 часов
Высыхание	минимум 6 часов
Нанесение	втирание фетровым падом
Расход	15–20 г/м² на дубовых поверхностях
Финишная обработка	после высыхания наносится грунтовочный лак

ХРАНЕНИЕ:

Хранить в оригинальной, плотно закрытой упаковке при температуре от 15°C до 25°C. Беречь от замерзания, воздействия тепла и прямых солнечных лучей.

Упаковка:

0,7 л (комп. А 0,6 л + комп. В 0,1 л)